

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0050/2016/AN

Antragsteller: Grüne, Linke/Piraten, Bunte Linke
Antragsdatum: 01.06.2016

Federführung:
Dezernat II, Stadtplanungsamt

Beteiligung:

Betreff:

**Betriebshof:
Neuer Messplatz als Standort prüfen**

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 23. Februar 2017

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	16.06.2016	Ö		
Bezirksbeirat Wieblingen, Bergheim	29.09.2016	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	12.10.2016	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	23.11.2016	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	01.02.2017	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	08.02.2017	Ö		
Gemeinderat	16.02.2017	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 16.06.2016

Ergebnis: verwiesen in den Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss

Sitzung des Bezirksbeirates Bergheim und Wieblingen vom 29.09.2016

Ergebnis: behandelt

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 12.10.2016

Ergebnis: vor Eintritt in die Tagesordnung abgesetzt

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 23.11.2016

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 01.02.2017

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 08.02.2017

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 16.02.2017

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0050/2016/AN

Abbildung des Antrages:

Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

FRAKTION Bündnis 90 /Die Grünen



Poststr. 18-20
69115 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 91 466-14
Fax: +49 (6221) 91 466-12

Beate Deckart-Boller, Fraktionsvorsitzende
Dr. Sandra Detzer, stellv. Fraktionsvorsitzende
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender
Dr. Monika Gonser
Felix Grädler
Peter Holschuh
Oliver Priem
Kathrin Rabus
Manuel Steinbrenner
Frank Wetzel

fraktion@gruene-heidelberg.de
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, 01.06.2016

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Betriebshof: Neuer Messplatz als Standort prüfen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Die Verwaltung wird beauftragt, das Areal Neuer Messplatz in Kirchheim als alternativen Standort für den Betriebshof in Hinblick auf Umwelt, Effizienz und Kosten zu prüfen. In die Prüfung wird eine mögliche Verlagerung des Amtes für Abfallwirtschaft und Stadtreinigung in der Hardtstraße 2 nach Wielingen berücksichtigt. Zudem werden die finanziellen Auswirkungen der Verlegung dargestellt. Die Prüfergebnisse und eine Kostenübersicht werden dem Gemeinderat in seiner Sitzung vorgestellt.

Begründung:

Bei der Suche nach einem geeigneten Standort für den Betriebshof sollten verschiedene Standorte sorgfältig geprüft werden. Der Neue Messplatz bei der ehemaligen US-Kaserne Patton Barracks könnte als möglicher alternativer Standort infrage kommen. Daher sollte geprüft werden, ob der Neue Messplatz grundsätzlich als Standort für den Betriebshof geeignet ist.

**gezeichnet Fraktion Bündnis 90/Die Grünen,
gezeichnet Fraktionsgemeinschaft Die Linke/Piraten,
gezeichnet Hildegard Stolz, Bunte Linke**